
Ce qui me rend

heureuse, c'est ma

femme. Je ne l'ai pas vu

depuis un mois, elle

revient bientôt et ça

m’emplit de bonheur

rien que de savoir

qu'elle sera bientôt dans

mes bras... Voilà mon

bonheur, c'est elle.

Patricia 21 ans Nantes
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